
地域・保護者説明会（質問・意見要約）胆沢愛宕小[参加：約２０名] Ｒ2.9.29（火）18:30～  

○ 例えば小学校の分で、江刺は１つにまとめて 

いきたいと見えるが、田原とか大田代とか藤里 

とか伊手は、羽田小に行った方がよいのでは。 

 

○ 若柳小と胆沢愛宕小の統合について、今年度 

地域説明会を行って来年度を空けている理由は 

何か。令和６年前に統合の可能性があるか。 

 

○ ＣグループからＧグループになった場合、南 

都田小の教室の増設とか必要なのか。教室数が 

足りるのか。 

 

○ 胆沢は南都田小と胆沢第一小の２つになるの 

か。または、先のことを考えて、前沢みたいに 

１つになるのか。胆沢小みたいな。奥州市の中

では出ているのか。 

 

○ 若柳小、胆沢愛宕小の保護者のアンケートは

どのような意見だったか。 

 

 

○ 吸収統合みたいな感じになるのかなと思う 

が、校名については基本的にどうなるのか。 

地域の名前には住んでいる人の気持ちがある。 

 

○ 一番心配なのは子供たちのメンタル。さっき 

の話から、交流もやっていこうというが、うま 

くいく子、いかない子がいる。うまくいかない 

子のことを考えて進めてほしい。 

 

〇 長期休業中のスクールバスの利用について、 

プールに行くとか図書館に通うとか、自転車で 

は難しいと思う。家に誰かいればいいと思う 

が、そういった場合の運行を考えてほしい。 

 

○ 中学校の話で、長期休業中に胆沢愛宕地区セ 

ンターで胆沢愛宕出身の子供達を一週間くらい 

学習した。理由はスクールバスが動かないか 

ら。スクールバスに乗って、胆沢中で学習でき 

ないか。 

 

 

 


